



**Antrag** AN 132/2012/08-14  
**Status:** öffentlich  
**Datum:** 06.08.2012

**Einreicher:** Freie Fraktion

**Betreff:** Prüfung der Verkehrsführung in der Thälmannstraße

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Gemeindevertretung	27.08.2012	Entscheidung	Ö

**Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt

1. Die Verwaltung zu beauftragen, umgehend durch ein Planungsbüro eine Verkehrsführung in der Thälmannstraße als Einbahnstraße prüfen zu lassen und ggf. dazu nötige weitere Straßen mit einzubeziehen.
2. Die Thälmannstraße soll komplett in den Bereich der 30iger Zone, einbezogen werden.

**Sachverhalt:**

Das Verkehrsaufkommen hat in der Thälmannstraße, ein für die Anwohner unerträgliches Maß angenommen. Durch eine Einbahnstraßenregelung, würde der Verkehr signifikant zurück gehen, weil die Nutzung der Thälmannstraße als Verkehrsweg für Hellersdorfer, unattraktiv würde.

Unzählige Unfälle in Kreuzungsbereichen und eine immer bedrohlichere Zunahme der Raseri auf der Thälmannstraße empfehlen, diese Straße in die verkehrsberuhigte bestehende 30iger Zone der angrenzenden Straßen mit aufzunehmen.

**Anlagen:**

Antragskopie der  
Freien Fraktion